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Regelmäßig werden durch den Magistrat Befreiungen von geltenden Bebauungsplänen

hinsichtlich Grundflächenzahl (GRZ) und Geschossflächenzahl (GFZ) genehmigt. Damit

werden die Beschlußfassungen durch die Stadtverordnetenversammlung wiederholt

übergangen.

Wir bitten den Magistrat um Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele Bebauungspläne wurden seit 2011 beschlossen?

2. Wie viele Befreiungen für GRZ und GFZ wurden in diesem Zusammenhang seit 2011

bis heute erteilt?
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